

Type : Site officiel du magazine d'actualités

Date : 21 juillet 2019

Audience : 3 637 000 visiteurs uniques mensuels

Lien : <https://www.parismatch.com/Vivre/Voyage/Le-mas-de-Chabran-la-nouvelle-adresse-d-exception-au-coeur-des-Alpilles-1637976>

LE MAS DE CHABRAN, LA NOUVELLE ADRESSE D'EXCEPTION AU CŒUR DES ALPILLES



1 | 9

Plein Ecran

L'architecte Alain Meylan et sa compagne, Liliana Atilova, décoratrice d'intérieur, sont tombés amoureux de cette bâtie du 18eme. Ils ont mêlé leurs talents pour rendre cette demeure exceptionnelle, loin du cliché traditionnel de la villa provençale. Après un an et demi de travaux, le Mas vient d'ouvrir ses portes.

Visite guidée.

Comment ne pas être sensible à la magie de la lumière provençale inondant les grandes salles voutées ? A la puissance qui se dégage de ces pierres chargées d'histoire et de ces vastes salons ouverts sur le parc ? Les Meubles ont été chinés de l'Isle-sur-la Sorgue jusqu'en Inde, cuirs tressés, patines, jolies portes en bois sculptées, couleurs chargées de pigments naturels, se combinent aux œuvres d'art contemporaines.

Le Mas de 870 m² (sur 3 niveaux) peut accueillir aisément seize personnes dans 8 chambres climatisées. Au milieu, un parc de 3,5 hectares (avec une grande piscine chauffée) qu'ombragent des oliviers centenaires. Des terrasses spacieuses permettent de déjeuner au son d'un grand bassin où une fontaine distille le bruit de l'eau. Au fond du jardin, une jolie chapelle sanctifiée permet de méditer en toute sérénité, tandis que les enfants peuvent s'amuser dans une cabane en bois. La quiétude des lieux et la beauté du mas procurent une déconnexion totale.

Au rez-de-chaussée, on déambule dans le double salon de réception majestueusement vouté avec ses canapés profonds et confortables. On s'attarde près des tables antiques et des œuvres d'art, ouvrant sur le parc par de grandes arches vitrées. L'imposante cheminée en pierre, et l'ancien pressoir à huile

restauré, ont toute leur place dans cette très belle pièce. Malgré la chaleur extérieure, le grand salon reste frais et agréable, grâce à l'épaisseur des murs en pierres.

On gravit le grand escalier du hall de l'entrée en marbre éclairé par un lustre en cristal de Murano pour accéder aux 8 chambres en pierre de calcaire du 1er étage. Confortables et luxueuses, elles ont de larges fenêtres donnant sur le jardin à la française ou sur le château des Baux-de-Provence. Un grand salon bar-cinéma avec un babyfoot se situe à proximité des chambres.

Eventail d'activités en plein air

Le mas possède également son manège, ses écuries et ses propres chevaux. Au nombre de 4. Des balades sont évidemment possibles en Camargue sauvage, toute proche, ou dans les Alpilles. Les passionnés de cheval peuvent aussi venir avec les leurs, où ils seront hébergés à l'Académie Française Équestre, située dans la propriété en face du Mas.

La région propose par ailleurs un vaste éventail d'activités culturelles mais s'il faut en voir une, c'est celle des Carrières de Lumières des Baux-de-Provence qui proposent jusqu'au 5 janvier 2020 de vous plonger au cœur de l'œuvre de Vincent Van Gogh. Des projections numériques, visuelles et sonores, sur les murs géants des anciennes carrières, de la vie de Van Gogh. C'est grandiose !

Les chambres peuvent être louées à partir de 290€ par nuit mais le Mas peut être loué entièrement à la semaine.

Et bientôt...

Les propriétaires des lieux ont l'intention de décliner une collection de biens haut de gamme, dans l'esprit du Mas de Chabran. Avec leur cabinet d'architecture (« K Architecture et Design ») ils ont déjà créé le Rox Star, un Yacht à voile de 40mètres, 5 cabines, pouvant accueillir 10 personnes, et voyageant en mer Méditerranée. Ils restaurent actuellement un autre mas dans les Alpilles, à Fléchan, ainsi qu'un chalet à Avoriaz.